

**La Maestría en Ciencias de la Educación de Amplio Acceso una vía más para la preparación político ideológico de los educadores cubanos**

**Autora: MSc. Lourdes María Rodríguez Rodríguez**

**Centro de procedencia: Universidad de Ciencias Pedagógicas "Rafael María de Mendive"**

Como parte de la Formación Académica de Postgrado asumida por el Ministerio de Educación para desarrollar con los maestros cubanos, se encuentra la Maestría en Ciencias de la Educación de Amplio Acceso, la cual se desarrolla por la modalidad de la Educación a Distancia. Entre los principales propósitos u objetivos a lograr por la misma se encuentra socializar entre los maestrantes los nuevos enfoques de las relaciones internacionales, desde una concepción marxista leninista.

Teniendo en cuenta que para todo educador cubano representa un compromiso especial perfeccionar constantemente su preparación político ideológica, como parte de las condiciones actuales de la Batalla de Ideas que libra nuestro pueblo, el curso titulado Temas Actuales de la Política, la Ideología, la Ciencia, la Tecnología y la Cultura, dentro del programa de la Maestría, juega un papel fundamental y protagónico en la preparación que sobre esta línea deben recibir los docentes, con vistas a lograr elevar su cultura general integral, cuyo encargo social exige de su labor profesional una superación permanente.

En la concepción de este curso, se han tenido en cuenta contenidos de diferentes ciencias con énfasis en el vínculo de la teoría con la práctica, que posibilite, no solo un análisis de nuestra realidad social y educativa en transformación y la toma de posición crítica que favorezca la defensa del socialismo en general y los logros de la Revolución Cubana en particular, sino que también fundamente desde el punto de vista teórico y metodológico, basado en una concepción científica, la investigación educativa que desarrolla el maestrante y que constituye la forma de evaluación principal del programa de Maestría.

Los contenidos que han de permitir elevar la calidad del proceso docente educativo en la escuela cubana actual, en correspondencia con el curso Temas Actuales de la Política, la Ideología, la Ciencia, la Tecnología y la Cultura, refieren las siguientes líneas temáticas:

1. Interrelación dialéctica en la política, la ideología, la ciencia la tecnología y la cultura.
2. La Batalla de ideas y sus realizaciones.
3. El pensamiento martiano como componente de la ideología de la Revolución cubana.
4. Economía política y educación.
5. El pensamiento filosófico y educativo latinoamericano.
6. La Revolución científico técnica y los problemas globales que enfrenta la humanidad.
7. Las relaciones internacionales de Cuba en un mundo globalizado
8. Educación en valores y ética profesional.
9. Ernesto Guevara de la Serna, paradigma de las nuevas generaciones.

## 10. El sistema político cubano.

Sin lugar a dudas es una prioridad para todo maestro la superación más actualizada que permita nuevos enfoques a su labor didáctica-educativa, con una formación integral, basada en una cultura general, que este curso le facilita en correspondencia con las exigencias del mundo contemporáneo del siglo XXI que vivimos.

Queda así en manos de los educadores, a través de la Maestría en Ciencias de la Educación de Amplio Acceso, garantizar la continuidad de la elevación de su cultura general integral, para una mejor formación de las nuevas generaciones, cuyo fundamento científico y teórico, ha de lograr el convencimiento en los continuadores de esta obra de la Revolución.